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TABLA  

Nro. TEMA 

1 Firma o foto de asistencia 

2 Política de tratamiento de la información reservada 

3 Producto 1 Estudios Sociales 

4 Respuesta SUSESO sobre los SinSin 

5 Respuesta IPS 

6 Temas varios 

7 Organización próximas sesiones 

 

Temas que se trataron durante la reunión 

 
1. Firma o foto de asistencia 

 
Se toman fotos de la sesión virtual. 
 

2. Política de tratamiento de la información reservada 
- Se discute sobre la política y se aclara que es atingente a datos e información sensible.  

- Se solicita que cuando una institución exponga ante la Comisión, informe primero si es 

que los datos son sensibles o no. 

- Se solicita que, una vez firmada la política, sea cargada en la página web de la Comisión. 

- Se solicita que se informe de ella a la consultora Estudios Sociales, para que la considere 

en la investigación en terreno que va a realizar. 

- El presidente, Rafael Pizarro, queda a cargo de enviar la Política firmada a la 

Subsecretaría.  

 

3. Producto 1 Estudios Sociales 
- Se informa que la Subsecretaría ha enviado a Estudios Sociales los comentarios al primer 

producto. La consultora deberá entregar a más tardar el 20 de septiembre producto 

corregido.  

- Se acordó con los comisionados solicitarle una reunión a Estudios Sociales para 

apoyarlos en el trabajo del primer producto. En ella participaría una contraparte de la 

Subsecretaría y la comisionada Erika Fernández. La reunión sería entre el lunes 11 y 

viernes 15 de septiembre. 

- Se acuerda solicitarle a Estudios Sociales que envíe lo antes posible una propuesta con 

las fechas de los encuentros ciudadanos en las regiones. 

- Se discute sobre las 8 regiones a seleccionar de las 10 propuestas por Estudios Sociales. 

Se acuerda dejar Arica y Parinacota, Coquimbo, Valparaíso, RM, O’Higgins, Bíobio, los 
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Lagos y Magallanes. Se dejan para una próxima ocasión La Araucanía y Maule. El criterio 

de selección fue priorización de zonas extremas, y peso por cantidad de habitantes. 

- Se sugiere que los comisionados participen de los diálogos de Coquimbo, y como 

segunda opción, del de Valparaíso u O’Higgins.   

- Desde la Subsecretaría se acuerda estudiar los requerimientos necesarios para que los 

comisionados puedan realizar los viajes. 

- Se discute sobre cuál será el relato cuando se asista a regiones a realizar los diálogos 

sociales. Se acuerda finalmente que el objetivo es ir a escuchar la opinión de las personas 

respecto del sistema de pensiones, incluyendo solo una breve presentación de qué es la 

Comisión de Usuarios, y en qué consiste. 

 

4. Respuesta SUSESO sobre los SinSin 
- Se hace una lectura de la minuta enviada por la SUSESO como respuesta al 

requerimiento de información sobre los comúnmente llamados SinSin.  

- A partir de la revisión de la minuta, se sugiere generar una instancia de diálogo entre los 

comisionados y la SUSESO, con la finalidad de revisar los porcentajes de invalidez de 

las personas rechazadas, trazar posibles soluciones a la situación de las personas en la 

situación de los SinSin, y conocer si es que la misma ha pensado en medidas factibles. 

 
5. Respuesta IPS 

- Se acuerda escribirle al IPS para requerir una respuesta sobre estadísticas de la PGU y 

los pensionados por leyes especiales. 

 
6. Temas varios 

- Se propone como potencial estudio para el próximo año se realice un análisis que recabe 

antecedentes internacionales sobre cómo se ha tratado el tema de los SinSin, y si existen 

propuestas para mejorar su situación. 

- Se indica desde la Subsecretaría que no habría problema para continuar sesionando 

telemáticamente. El tema fue consultado con Fiscalía de la institución. 

 
7. Organización próximas sesiones 

- La próxima sesión será el 27 de septiembre. Para ella se espera la entrega del segundo 

producto de Estudios Sociales. 
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